



Le président du DREE a rencontré l'ambassadeur du Monténégro en Russie



Le 29 janvier 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ambassadeur du Monténégro en Russie, Ramiz Basic, qui termine son mandat de chef de la mission diplomatique monténégrine à Moscou.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli le diplomate dans les locaux du département synodal responsable des relations de l'Église orthodoxe russe avec l'étranger.

Le président du DREE s'est dit profondément préoccupé de la situation religieuse au Monténégro, depuis l'adoption, fin décembre dernier, d'une loi « Sur la liberté de confession et de conviction, et sur la situation juridique des communautés religieuses ». L'archipasteur a informé son interlocuteur de la position de la hiérarchie de l'Église russe, exprimée dans sa « Déclaration sur la situation au Monténégro », adoptée par le Saint-Synode le 9 juillet 2019, ainsi que dans la « Lettre patriarcale et synodale sur la situation au Monténégro », adoptée le 30 décembre 2019 par le Saint-Synode.

De son côté, le chef de la mission diplomatique du Monténégro a exposé la situation selon le point de vue des autorités monténégrines.

L'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE chargé des relations avec l'étranger lointain, et Boriank Simicevic, conseiller de l'Ambassade du Monténégro, participaient à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45729/>